



Presentación de Candidatura para Secretaria Pro-Témpore

En el marco de la Asamblea Plenaria modalidad virtual el Poder Judicial de la República del Perú ratificó a través de las palabras de la Sra. Presidente electa por el Período 2021-2022, Magistrada Elvia Barrios Alvarado, la aspiración a ocupar la Secretaría Pro-Témpore para la Edición XXI de la Cumbre Judicial Iberoamericana, misma que había sido presentada dentro del plazo estipulado.

En el desarrollo de su exposición presentó el Eje Temático: **“Por una carrera Judicial independiente y eficaz” con los ejes:**

- Selección de Jueces
- Promoción y ascenso de jueces
- Formación profesional judicial
- Evaluación y control disciplinario
- Modos de baja en la carrera judicial